

Jeudi 6 janvier nous avons rencontré Tanguy à l'école, membre de l'association Cinécyclo. Il est venu nous présenter un vélo autonome en énergie. C'est-à-dire, qu'à la seule force des jambes sur les pédales, il est possible de créer de l'électricité. Cette électricité est ensuite utilisée à l'aide de la génératrice pour faire fonctionner un vidéoprojecteur et des enceintes dans le but de visionner des films comme au cinéma.



A l'origine, ce vélo a été imaginé par François, un ami Sénégalais qui souhaitait créer un cinéma itinérant et autonome en énergie lorsqu'il s'est rendu compte que le nombre de cinéma à Dakar était passé de 40 à seulement 6 ...

Pari réussi ! Le vélo fonctionne et nous avons eu la chance de visionner 3 films de 10min ayant pour thème commun le développement durable.

- Le premier film raconte la naissance du projet Cinécyclo ainsi que son aboutissement avec l'aide de différentes personnes qui se sont investies dans ce projet.
- Le second film, « Prémices » était un film ironique, c'est-à-dire que tout ce qui était raconté était en fait l'inverse de ce que nous devons faire sur terre pour préserver l'environnement.
- Et finalement, le troisième film, « Hewn » mettait en scène un petit enfant dont le cœur consommait du bois. Seulement le bois s'épuise, son papa lui construit donc une petite éolienne afin d'utiliser la force du vent, inépuisable.



Nous avons bien entendu été mis à contribution : nous avons chacun notre tour pédalé afin d'alimenter la génératrice en électricité et pouvoir visionner le film !



Merci Cinécyclo !

La classe de CE2-CM1 de Mme Eveno